

PRIX DES ANNONCES :
Annonces, la ligne, fr. 0.50; Ann.
financ. (avis d'ass. de soc.), la ligne,

L'Echo de Sambre & Meuse

PRIX DES ABONNEMENTS :
1 mois, fr. 2.50 — 3 mois, fr. 7.50
Les demandes d'abonnement sont

Lettre ouverte à Sa Majesté Albert 1^{er}

LETTRE OUVERTE A SA MAJESTÉ ALBERT I^{ER}

Sire,
Permettez à un citoyen belge, profondément attaché à son pays et à son roi, de porter à la connaissance de Votre Majesté, la situation réelle de la Belgique à la veille de la quatrième fête nationale célébrée depuis le début de cette horrible guerre.

Un peuple commence à mourir quand il a fini d'espérer et Votre peuple en est là. Sire : il touche au fond du malheur et clame vers Vous son De Profundis.

COMMUNIQUÉS OFFICIELS
« L'Echo de Sambre et Meuse » publie le communiqué officiel allemand de midi et le dernier communiqué français, douze heures avant les autres journaux

Berlin, 18 juillet. — Officiel.
Nos troupes cantonnées dans leurs positions avancées au Sud-Ouest de Reims, qui s'avancent au Nord de la voie romaine à la hauteur de Magenta, se trouvaient prêtes à l'assaut, à l'aube du 15 juillet.

En dépit de leurs efforts, nous avons poursuivi notre avance sur la plus grande partie du front.
A gauche, nous nous sommes maintenus sur les plateaux au Sud-Ouest de Soissons et dans la région de Chaudun.

A la distance de deux cents kilomètres qui nous sépare, à travers ces brumes grises qui montent de la mer et ces vapeurs rouges qui s'élèvent de la bataille, Vous nous apparaissez, dès à présent, comme ces héros-martyrs qui vont à la mort avec un sourire tranquille et dont la silhouette sublime se détache, impalpable et radieuse sur un fond d'apothéose.

Nous savons que, chaque jour, au front de l'Yser, cinquante de nos frères tombent fauchés par la mitraille. Mais, savez-Vous le nombre des victimes silencieuses que la guerre fait quotidiennement chez nous?

Berlin, 19 juillet. — Officiel de ce midi.
Dans le secteur situé des deux côtés d'Asiago, nous avons repoussé, en partie par notre feu et en partie par des contre-attaques, des attaques prononcées par l'ennemi après une violente préparation d'artillerie.

Berlin, 18 juillet. — Officiel.
Le feu d'artillerie qui prépara l'attaque de l'armée du général von Eberm, dans la nuit du 14 au 15 juillet, a été égalé en puissance et en durée celui qui avait précédé les offensives dans la Somme, en Flandre et dans l'Aisne.

Zurich, 18 juillet. — On mande de la frontière suédoise à la « Neue Zürcher Zeitung » :
— De nouvelles troupes de l'Entente débarquent tous les jours sur la côte de Mourmane, qui paraît destinée à devenir la base d'importantes opérations.

Vous brillant uniforme de général de division a fait place au modeste khaki du troupier et ainsi vêtue, nous Vous trouvons plus beau, Sire, que sous les vêtements de gala où Vous nous apparaissiez à Bruxelles, lorsque nous acclamions le svelte grenadier blond tout rose sous son kalbach ou le jeune souverain galonné d'or que promenaient à travers nos grandes villes son vaste carrosse noir attelé à la daumont...

Nous savons que, chaque jour, au front de l'Yser, cinquante de nos frères tombent fauchés par la mitraille. Mais, savez-Vous le nombre des victimes silencieuses que la guerre fait quotidiennement chez nous?

Berlin, 18 juillet. — Officiel.
Le feu d'artillerie qui prépara l'attaque de l'armée du général von Eberm, dans la nuit du 14 au 15 juillet, a été égalé en puissance et en durée celui qui avait précédé les offensives dans la Somme, en Flandre et dans l'Aisne.

Berlin, 18 juillet. — Officiel.
Le feu d'artillerie qui prépara l'attaque de l'armée du général von Eberm, dans la nuit du 14 au 15 juillet, a été égalé en puissance et en durée celui qui avait précédé les offensives dans la Somme, en Flandre et dans l'Aisne.

Zurich, 18 juillet. — On mande de la frontière suédoise à la « Neue Zürcher Zeitung » :
— De nouvelles troupes de l'Entente débarquent tous les jours sur la côte de Mourmane, qui paraît destinée à devenir la base d'importantes opérations.

— Majesté, il est temps que la guerre cesse. Pendant quatre ans, la Belgique a pris patience, mais sa force est à bout.

Constantinople, 17 juillet. — Officiel.
Sur le front en Palestine, dans le secteur de la côte, canonade réciproque plus violente.

Berlin, 18 juillet. — Officiel.
Sur presque tous les points, nos troupes ont passé la Marne sans difficultés sur les pontons.

Berlin, 18 juillet. — Officiel.
Le feu d'artillerie qui prépara l'attaque de l'armée du général von Eberm, dans la nuit du 14 au 15 juillet, a été égalé en puissance et en durée celui qui avait précédé les offensives dans la Somme, en Flandre et dans l'Aisne.

Zurich, 18 juillet. — On mande de la frontière suédoise à la « Neue Zürcher Zeitung » :
— De nouvelles troupes de l'Entente débarquent tous les jours sur la côte de Mourmane, qui paraît destinée à devenir la base d'importantes opérations.

L'Offensive allemande à l'Ouest
Londres, 19 juillet. — Le colonel Repington écrit dans le « Morning Post » au sujet de la nouvelle offensive allemande :
— Le passage de la Marne sur une largeur de 15 kilomètres constitue, du point de vue stratégique, l'événement le plus remarquable de l'offensive.

Berlin, 18 juillet. — Officiel.
Le feu d'artillerie qui prépara l'attaque de l'armée du général von Eberm, dans la nuit du 14 au 15 juillet, a été égalé en puissance et en durée celui qui avait précédé les offensives dans la Somme, en Flandre et dans l'Aisne.

Berlin, 18 juillet. — Officiel.
Le feu d'artillerie qui prépara l'attaque de l'armée du général von Eberm, dans la nuit du 14 au 15 juillet, a été égalé en puissance et en durée celui qui avait précédé les offensives dans la Somme, en Flandre et dans l'Aisne.

Berlin, 18 juillet. — Officiel.
Le feu d'artillerie qui prépara l'attaque de l'armée du général von Eberm, dans la nuit du 14 au 15 juillet, a été égalé en puissance et en durée celui qui avait précédé les offensives dans la Somme, en Flandre et dans l'Aisne.

Zurich, 18 juillet. — On mande de la frontière suédoise à la « Neue Zürcher Zeitung » :
— De nouvelles troupes de l'Entente débarquent tous les jours sur la côte de Mourmane, qui paraît destinée à devenir la base d'importantes opérations.

